

# El PTS se gana a pulso la mayor inversión tecnológica de Andalucía

El Parque Tecnológico de la Salud desarrollará 23 nuevos proyectos que van a suponer cerca de 34 millones de euros · Las ayudas se destinarán a la construcción y equipación de empresas biotecnológicas

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 24.11.2010 - 01:00

0 comentarios 0 votos



Proyectos públicos o privados, no hay quien supere el carácter emprendedor de Granada. La apuesta que ha realizado el Parque Tecnológico de la Salud (PTS) para los próximos dos años es imparable a juzgar por la última convocatoria del Ministerio de Ciencia e Innovación, en la que ha conseguido financiación para 23 de sus proyectos y una inversión total de más de 34 millones de euros.



Jesús Quero, José Antonio Lorente, Ignacio Molina, Paco Cuenca, Francisco González Lodeiro y Aurelio Ureña, en la presentación de los datos de Innplanta. / M. de la Cruz

Innplanta, el programa competitivo más ambicioso de cuantos se ofertan en España para infraestructuras científico-tecnológicas, va a dejar en el PTS 34 millones de euros, con la siguiente distribución: 14 proyectos empresariales, tres proyectos de la Universidad de Granada, dos de la Fundación Medina, dos de la Fundación Progreso y Salud, uno de la Fundación PTS y uno entre UGR y la Fundación PTS.

En la modalidad pública, Innplanta ha premiado con un 10% de su financiación, que este año supera los 248 millones de euros, al Parque granadino, lo que lo consolida como el gran espacio tecnológico dedicado a Ciencias de la Salud. En total, el PTS ha conseguido una financiación de más de 24 millones de euros para nueve proyectos públicos: 7,2 millones en préstamos que deberá devolver en los próximos 15 años y 16,8 millones de subvención con cargo a los fondos Feder.

Aunque la modalidad privada no se ha quedado atrás. El PTS ha logrado fondos para 14 de los 15 proyectos que presentó, con más de 10 millones de euros en forma de préstamos, que sin embargo, van a suponer por parte de las empresas más de 30 millones de inversión. Entre ellos cabe destacar el Centro de I+D de Máster Diagnóstica, el edificio de Vircell, el nuevo centro de Neuron Biopharma y el equipamiento del Instituto de Flebología.

"Estamos como si nos hubiera tocado la lotería, porque en tres meses hemos conseguido 34 millones de euros, de los que más de 12 son fondos Feder y por tanto no hay que devolverlos. Es para tirar cohetes en los tiempos que corren". Así de contento se mostraba el gerente del PTS, Jesús Quero, que presentó ayer el resultado de esta convocatoria junto al rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, el vicerrector del PTS para esta institución, Ignacio Molina, y el delegado de Innovación de la Junta de Andalucía, Francisco Cuenca.

"El PTS es el parque que más proyectos ha conseguido tanto en la convocatoria pública como en la privada", dijo Quero. Todos los parques tecnológicos de España pugnaban por un bocado del pastel y el PTS se ha llevado el mayor de la región andaluza. De 11 públicos solicitados se le han subvencionado nueve y de 15 privados, 14. A gran distancia del PTA de Málaga, por ejemplo, que ha conseguido cinco de los 12 públicos solicitados y cuatro de los 22 privados; o del Parque Cartuja 93 de Sevilla, con cuatro proyectos de los cinco públicos demandados y 12 de los 19 privados.

Para Cuenca, "los nuevos proyectos empresariales confirman el éxito del proyecto Parque Tecnológico, al ser el que más incentivos ha recibido de Andalucía".

"Esto ha sido posible gracias a la unión de fuerzas que hemos desplegado en el PTS, con el trabajo de las empresas, la Gerencia del Parque, la Universidad de Granada y la Junta de Andalucía juntos", explicó Molina.

Entre los proyectos desarrollados por instituciones públicas, destaca la construcción del nuevo Centro de Empresas, que va a dar salida a los problemas de espacio de las compañías que se encuentran en el PTS y que requieren de más medios para desarrollar su actividad. El nuevo centro, que ha recibido 16 millones de incentivos, se construirá sobre una parcela titularidad de la Junta y tendrá 10.000 metros cuadrados con 110 módulos para empresas de entre 37 y 90 metros cuadrados.

La Universidad de Granada, que había solicitado 7 millones de euros, ha obtenido una financiación de 5,6 millones para cuatro proyectos, lo que supone una tasa de respuesta del 80%. De los proyectos solicitados, el más ambicioso es la creación del Instituto Mixto Universitario Deporte y Salud, con más de tres millones de euros en ayudas. Este centro aspira a implantar una doble vía de investigación sobre biomecánica y hábitos saludables para el deporte.



Pie de foto

## La ciudad de Fray Leopoldo

El prefecto de la Congregación para las Causas de los Santos leyó en nombre del Papa el decreto de beatificación del fraile · La organización cifra la asistencia al acto de Armilla en 120.000 personas

Pecadores, ministros y boquerones en vinagre

"He venido cargado de peticiones para el beato"

El Papa se suma a la alegría de Granada y destaca la "humildad" del beato

Una organización modélica

El intenso dispositivo deja un día de tráfico fluido

Como un domingo cualquiera

Beatificación de Fray Leopoldo

11 comentarios

